

Die Wirksamkeit der richtigen Argumente ist größer, wenn mit ihnen eine gute materielle und organisatorische Absicherung der Planerfüllung einhergeht.

Die Auswertung der 7. Tagung des ZK im Zusammenhang mit der Vorbereitung und Durchführung der Kreisdelegiertenkonferenzen wird so zu neuen Aktivitäten in der politischen Massenarbeit führen, die von allen Genossen, allen gesellschaftlichen Kräften getragen wird, alle erreicht und den hohen Maßstäben des Volkswirtschaftsplanes 1984 und der Aufgaben im Kampf zur Erhaltung und Sicherung des Friedens gerecht werden muß.

Die Kreisdelegiertenkonferenzen gilt es zu einem großen Erfahrungsaustausch über die Parteiarbeit und unsere erfolgreiche gesellschaftliche Entwicklung zu gestalten. Dabei sind die bisherigen Ergebnisse der Verwirklichung der Beschlüsse des X. Parteitages realistisch, sachlich und vom Gesichtspunkt der größeren Anforderungen einzuschätzen und zu werten. Die auf der Kreisdelegiertenkonferenz zu beschließende Aufgabenstellung ist konsequent von den höheren Maßstäben abzuleiten, die sich aus dem erforderlichen wachsenden Niveau eines massenverbundenen Arbeitsstils und aus den Aufgaben zur weiteren Verwirklichung der Wirtschaftsstrategie der Partei ergeben. Dazu sind alle gesellschaftlichen Kräfte zu formieren, das System der Kontrolle der Durchführung der Beschlüsse weiter zu vervollkommen und die Lösung der Tages- und Perspektivaufgaben im Leitungsprozeß noch enger zu verbinden. Hierbei sollten auch die Ergebnisse der Erfahrungsaustausche und Leistungsvergleiche sowie der Führungsbeispiele von ihrer Wirksamkeit her gründlich eingeschätzt und Maßnahmen zu ihrer weiteren gezielten und effektiven Anwendung festgelegt werden.

Die Parteiwahlen haben die Kommunisten und die große Mehrheit der Werktätigen in der Überzeugung bestärkt, daß hohe ökonomische Leistungen aktiver Friedenskampf sind und zugleich auch die Voraussetzung für den Leistungsanstieg unserer Wirtschaft, von dem die weitere stabile Entwicklung unserer Gesellschaft entscheidend abhängt. Es war typisch im Verlauf der Parteiwahlen in den Grundorganisationen, daß sich die Arbeitskollektive voll hinter die von den Wahlversammlungen beschlossenen Ziele stellen, sie zu ihren eigenen machen, zu ihrer Verwirklichung beitragen und so ihre enge Verbundenheit mit der Partei dokumentieren.

Das beweist einmal mehr: Entscheidend für die Lösung der volkswirtschaftlichen Aufgaben sind die richtige Kampfposition der Parteiorganisationen und die bewußte Einbeziehung aller Werktätigen des Betriebes in ihre Verwirklichung.

Die Losung „Mit erfülltem Plan zur Berichtswahlversammlung“ wird auch zu den Kreisdelegiertenkonferenzen gelten und zur Ehre aller Delegierten und jeder Grundorganisation gehören. Mit erfülltem Plan zur Wahlversammlung zu gehen war stärker als jemals zuvor für viele Genossen eine ehrenvolle Verpflichtung geworden, qm deren Einlösung sie gemeinsam mit den Kollegen in den Arbeitskollektiven kämpften. Auf den Konferenzen sollte beraten werden, wie die mobilisierende Kraft solcher Losungen, die während der Parteiwahlen für den Kampf um die Lösung der volkswirtschaftlichen Aufgaben eine große Bedeutung erlangten, auch zu den Bezirksdelegiertenkonferenzen und den Kommunalwahlen genutzt werden. Alle diese Erfahrungen, besonders auch aus dem Prozeß der Erarbeitung der Kampfprogramme für 1984 in den Grundorganisationen, die in den

Erfahrungsaustausch über die Parteiarbeit

Mit erfülltem Plan zur Konferenz